

LES SAVANTS MUSULMANS A L'EPOQUE DES CALIFATS

On cite souvent **le mathématicien Al Kharizmi. Sauf qu'il n'était pas Arabe mais de la région de Bagdad donc mésopotamien.** Il a étudié l'équation du second degré. Faisant partie des peuples conquis, soumis à Allah, j'ai de grands doutes au sujet de sa musulmanité... Et même s'il a été musulman, comme il n'avait le droit de choisir qu'entre **la conversion ou la décapitation**, nous ne pouvons qu'approuver sa "conversion". Et avoir de grands doutes sur la sincérité de sa "foi"...



Ainsi va l'islam, colportant ses mensonges, ses falsifications, ses dissimulations et son négationnisme depuis 1400 ans.

Je voudrais que l'on m'explique comment un pillard du désert monté sur son cheval, ou son dromadaire, tout occupé à la razzia et à la recherche de butin, pourrait s'intéresser à l'équation du second degré, à la trigonométrie ou à l'astronomie.

Les Arabo-musulmans étaient des **guerriers sanguinaires**, bons stratèges, ils ont conquis d'immenses territoires et soumis **des peuples civilisés qui, eux, avaient des savants.** De là à dire que ces savants étaient musulmans il y a **une forfaiture car leur musulmanité n'était que la condition de leur survie.**

Au fait c'est quoi un "savant musulman" au sens islamique du terme ? C'est une personne très pieuse qui passe une dizaine d'années à apprendre par coeur le coran, en s'agitant en cadence, et qui alors s'autoproclame "savant" en vertu du principe qu'on n'est jamais aussi bien servi que par soi-même.

C'est comme les soi-disant **chiffres "arabes" qui n'ont rien d'arabes mais qui sont originaires de l'Inde**, comme tout le monde le sait aujourd'hui. **D'ailleurs les Arabes n'utilisent PAS les chiffres "arabes" justement parce qu'ils ne sont pas arabes !**

Reconnaissons quand même un mérite aux arabo-musulmans : c'est d'avoir ramené en Europe cette grande découverte, avec le système décimal de numération, **après avoir traduit en arabe les livres indiens.** (Et avoir sciemment décidé de ne pas citer les noms des auteurs d'origine afin d'en effacer le souvenir et de s'attribuer la paternité des ouvrages).

Les Arabo-musulmans sont en fait des transmetteurs du savoir des authentiques civilisations qu'ils ont anéanties et asservies. En aucun cas ils ne sont des créateurs de connaissances. Pensez donc, Allah l'omniscient, le tout puissant, le créateur de toute chose, comment voulez-vous qu'il eut pu accepter qu'une de ses créatures crée quoi que ce soit, lui qui avait déjà tout créé ! Il en eut été fou de jalousie.

Rectificatif

Ayant un doute au sujet de l'origine d'Al Kharizmi je me suis plongé dans un ouvrage de référence "histoire universelle des chiffres" en 2 tomes de Georges Ifrah où il est indiqué page 243 du tome 2 que le grand mathématicien était né à Khiva en Ouzbekistan (sud de la mer d'Aral) et non pas dans la région de Bagdad comme je l'avais indiqué de mémoire

(défaillante). Par contre, vivant à l'époque de Charlemagne, il faisait partie d'un groupe de mathématiciens et d'astronomes qui travaillèrent à la maison de la sagesse (bayt al hikma), l'Académie scientifique de Bagdad.

Il n'en demeure pas moins qu'Al kharizmi n'était pas Arabe et que cette erreur de détail n'altère en rien le reste de l'article.

Youguy

youguy@france-echos.com

